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課税所得別の納税額構成比 18 年度 19 年度 

200 万円以下 11.7% 20.2%

700 万円以上 36.3% 24.8%

 

～低所得層の納める税額が 1割から 2割に拡大～ 
 

９月議会では平成１９年度決算が審議されま

した。平成１９年度の特徴は個人市民税のフラ

ット化で、税率が 13%・10%・5%の 3 段階から一

律 10％に変わりました。フラット化によって、低所得層が増税になり高所得層が減税になりました。 

政府の説明では、国税の所得税を減税したのでプラマイゼロとのことでしたが、同時に所得税の

特別減税が廃止されたので、増税だけが残りました。現場を顧みない官僚内閣政治の結果です。 

おかげで、個人市民税は前年度24億円増（14.3％増）の192億円と大幅な収入増となりましたが、

裏を返せば市民の負担増にほかなりません。市民本位の府中市政としては、この収入増をいかに

市民に還元するかが大きな課題となります。 
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★ 主な議案（他に議案 3 件、特別会計補正予算 4 件・決算 8 件） ○賛成 ×反対 △継続審査

府中市立保育所条例の一部を改正する条例 文教 可決 ○ ○ ○ ○ ○

府中市立府中の森芸術劇場舞台機構設備改修工事請負契約 文教 可決 ○ ○ ○ ○ ○

平成２０年度府中市一般会計補正予算（第１号） 予算特別 可決 ○ ○ ○ × ○

平成１９年度府中市一般会計歳入歳出決算の認定について 決算特別 可決 ○ ○ ○ × ×

★ 主な陳情・請願（他に請願 1 件、陳情 4 件） ○採択 ×不採択 △継続審査

「国立医薬品食品衛生研究所の府中移転計画について、府中市のさ

らなる検証と市民への情報開示等を求める要望」に関する陳情 
基地跡地

対策特別
採択 ○ ○ ○ ○ ○

住友不動産株式会社による「（仮称）府中市府中町１丁目マンショ

ン計画」（けやき通り沿い）の見直しを求める陳情 建設環境 継続 △ △ △ △ △

府中市市民霊園（墓地）の早期実現についての陳情 総務 継続 △ △ △ △ △

府中ケヤキ並木通りと丸正跡地マンション計画についての陳情 建設環境 継続 △ △ △ △ △

都立府中病院と関連施設を都立直営で充実をもとめる陳情 厚生経済 継続 △ △ △ ○ ○

「後期高齢者医療制度廃止法案」審議・可決を求める意見書につい

ての陳情 #1 厚生経済 不採択 × ○ × ○ ○

障害者自立支援法の「定時改正」における抜本的見直しを求める意

見書提出に関する陳情 厚生経済 採択 ○ ○ ○ ○ ○

#1 については、委員会審議では市民フォーラム、生活者ネット、共産の賛成で「採択すべきもの」となり

ましたが、本会議場で、市政会、公明党があらためて発言し、不採択となりました。 



決算審議における個別の質疑について、主なもの

は左記の通りです。以下、ごみ問題の経過について

ご報告致します。 

決算審議における個別の質疑 

杉村 稲城の南山に市民墓地をつくる計
画について。貴重な自然を壊すことから
稲城で反対運動が起こっているが、腹
案を検討しないのか。 

政策課長 かつて、1 時間圏内で候補地を
探したが、ほかに見当たらず、稲城に落
ちついている。 

杉村 過去の経緯は知っているが、マスコミ
でも大きく取り上げられているので、今
の考えを聞いた。議会にも稲城にこだ
わっている人はない。検討してほしい。 

杉村 駐輪場の運営を整備センターに任せ
ている件について以前質問した。交通
安全対策審議会を開くといったが、なか
なか開かれない。いつ開くのか？ 

地域安全対策課長 今年度中に開く。 

杉村 センターがどんな運営をしているのか
細かい報告を受けているのか？ 

地域安全対策課長 大まかな報告は受け
ている。 

杉村 市としてしっかりと運営分析ができる
よう、細かい報告を受けるよう要望する。 

杉村 学校施設の開放について。教育プラ
ン２１に記されている。音楽室などの開
放が進んでないが、どうするつもりか？ 

教育委員会総務課長 教室の区域と分けら
れないなど、学校施設の問題もある。 

杉村 現場の事情はわかっている。プラン
が実施できるよう、環境をつくるのが教
育委員会の役割ではないか。 

教育委員会総務課長 実施できるよう、環
境を整えたいと考えているところです。 

市民合意なしに踏み切るか 

今回の決算審議では、西宮議員が民主党を代表

して質疑に立ちました。 

 Q.ごみ処理の見直しは市民の合意を得た上で行うか？ 

 A.基本的にはそのつもりだが、賛否が拮抗している 

  ので、最終的には議会の賛同を得て進めたい。 

つまり市民合意を得ない場合もあるということです。

もしそうなれば、市長選の時に結んだ市長と民主党

府中との協定が反故されることになります。 

なぜ、来年度予算なのか 

時期的には、来年３月議会に条例改正と予算化を

同時に行いたいと考えているようです。しかし、条例

の可決を前提とした予算案は通常ではありません。

なぜ、無理を承知で来年度予算にこだわるのか。 

予算が通っても見直し実施は 1 年後です。つまり

予算が遅れれば、実施も遅れます。そうなると、実施

年の翌年が市議選となり、当然選挙に影響してきま

す。さらにその翌年の市長選にも影響するでしょう。

選挙に影響するので、ごみ箱撤去を早くやってしま

いたい、という考えは議会の中にもあるようです。 

しかしそれは当事者の都合であり、市民や民主主

義をないがしろにした話です。憤りを禁じえません。 

杉村康之 ３つのお願い 「お力をお貸しください」 
杉村康之の活動は、市民の皆さんのご意見ご支援によって 100％支えられています。 

街かどトーク Ｅメールやハガキでお気軽にご意見下さい。皆さんのもとへお伺いも致します。 

活動スタッフ 「フリーダムネット」の発送作業や配布のお手伝い、政策アドバイザーなど。 

府中一新の会 １口 1000 円／月  資金面でのご協力も、心よりお願い申し上げます。 

TEL◆042-335-0097 / FAX◆042-361-9856 / Email◆sugimura@sea.sannet.ne.jp / URL◆http://www.fuchu21.gn.to 
郵便振替◆00150-1-102251（フリーダムネット） / 銀行口座◆みずほ銀行府中支店 貯 4572242 

市民合意を踏まえた常識的な手順をあえてとらず、

あくまでも無理を通すなら、私も建設環境委員長とし

て非常な手段をとる覚悟があります。 


